



Ecopetrol anunció la inversión de más de 25 billones de pesos para la transición energética



POSTED BY: CUARTO DE HORA 9 DICIEMBRE, 2022

La junta directiva de **Ecopetrol** anunció que dentro del plan general de inversiones que se tiene proyectado para 2023 de un monto estimado entre 25.3 y 29.8 billones de pesos, se priorizará la transición energética que abandera el gobierno de Gustavo Petro

“El compromiso con la transición energética se refleja en inversiones entre 5.9 billones y 6.8 billones en autogeneración renovable, hidrógeno, transmisión y vías y eficiencia energética; 3.6 a 4.1 billones para la autosuficiencia en gas y entre 15.8 y 18.9 billones para garantizar la seguridad energética, la sostenibilidad financiera y favorecer la balanza comercial del país”, manifestaron desde la compañía colombiana.

Ecopetrol también aseguró que se espera incorporar 900 MW de energías renovables, producir más de 50,000 toneladas de hidrógeno de bajo carbono, reducir cerca de 400,000 toneladas de emisiones de CO2e y avanzar en estudios de almacenamiento y captura de carbono, esto a partir de una inversión superior a los 40 billones de pesos que serían destinados en los próximos 3 años.

Desde 2023 hasta 2025, **Ecopetrol** informó que se perforarán 1,600 pozos de petróleo, 574 de ellos en el primer año. Además, se tiene prevista la perforación de 25 pozos exploratorios en 2023, ubicados en las cuencas de Llanos Orientales, Valle Medio del Magdalena, Piedemonte y Caribe Costa Afuera.

De acuerdo con la compañía, el plan de inversiones del 2023 supone además el financiamiento con recursos propios, recaudo de la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), y apalancamiento marginal en línea con una relación Deuda Bruta/EBITDA inferior a 2.1 veces



CARICATURA DEL DÍA

¿Quién es el terrorista?



ENVÍA TU NOTICIA



SÍGUENOS EN FACEBOOK

INSTAGRAM

SÍGUENOS EN TWITTER

Tweets de

@CuartoDeHoraCol

Seguir



Cuarto de ... @CuartoDeH... · 3h
#LoUltimo El director de la DIAN, Luis Carlos Reyes, confirmó que la cifra de evasión de impuestos ya asciende a los 80 billones de pesos anuales, 4 veces la reforma tributaria que pretende recaudar el gobierno Petro.



DIAN advierte que la evasión de impuestos en Colombia asciende a los \$ 80 billones de pesos

cuartodehora.com

DIAN advierte que la evasión de

SEA EL PRIMERO EN DEJAR UN COMENTARIO

ON "ECOPETROL ANUNCIÓ LA INVERSIÓN DE MÁS DE 25 BILLONES DE PESOS PARA LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA "

Deje un comentario

Your email address will not be published.

Comentar

Name *

Email *

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

PUBLICAR EL COMENTARIO

La moderación de comentarios está activada. Su comentario podría tardar cierto tiempo en aparecer.

COMENTARIOS RECIENTES



David on UNGRD denuncia graves irregularidades en contratos que se firmaron durante la administración Duque



María Mercedes BREKKE on Francia Márquez propone acciones de condonación de deuda externa como reparación histórica a afrodescendientes



BOLETINES

Recibe en tu correo las noticias más importantes del día

Email:

Suscribir